

ABSTRAK

Siti Nurhalimah, 1201030183 : **Kisah Kaum *Tubba* dalam Al-Qur'an menurut Abu Jafar Muhammad Bin Jarir Ath-Thabari dan Ibnu Katsir**

Kisah-kisah dalam Al-Qur'an sering digunakan untuk pembelajaran, pendidikan, dan dakwah sehari-hari. Mempelajari kisah-kisah ini adalah cara untuk memahami Al-Qur'an sebagai bagian dari ulumul Al-Qur'an. Al-Qur'an memberikan petunjuk untuk mencapai tujuan hidup di dunia dan akhirat melalui perintah dan larangan, yang kadang disampaikan lewat kisah (*qashash* Al-Qur'an) untuk menjelaskan perbuatan baik dan buruk. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana penafsiran dan pelajaran dari kisah kaum *Tubba* dalam Al-Qur'an menurut tafsir Ath-Thabari oleh Imam Abu Jafar Muhammad Bin Jarir Ath-Thabari dan tafsir Al-Qur'an Al-Azhim oleh Ibnu Katsir? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kisah kaum *Tubba* dalam Al-Qur'an dengan perspektif *qashash Qur'an* dalam tafsir Ath-Thabari Imam Abu Jafar Muhammad Bin Jarir Ath-Thabari dan tafsir Al-Qur'an Al-Azhim Ibnu Katsir terhadap ayat-ayat yang menceritakan kisah kaum *Tubba* yang secara khusus diuraikan lebih rinci dalam Surah Ad-Dukhan ayat 37 dan Surah Qaf ayat 14.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, dengan pendekatan yang berfokus pada studi pustaka (*library research*). Data dikumpulkan melalui dokumentasi dari catatan dan buku. Sumber primernya adalah Al-Qur'an, Tafsir Ath-Thabari, dan Tafsir Ibnu Katsir. Selain itu penelitian ini didukung dengan sumber sekunder termasuk skripsi, artikel, buku, dan sumber yang relevan lainnya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa menurut *Tafsir Ath-Thabari Tubba* yang terdapat di Q.S Ad-Dukhan ayat 37 dan Surah Qaf ayat 14 raja *Tubba* adalah seorang yang beriman, namun Kaum *Tubba* mengingkari Allah dan Rasul-Nya. Akibatnya, Allah menghancurkan mereka. Sedangkan penafsiran Ibnu Katsir dalam tafsirnya tentang Kisah Kaum *Tubba* yang terdapat di Q.S Ad-Dukhan ayat 37 dan Surah Qaf ayat 14 dijelaskan *Tubba* adalah kalangan kaum musyrikin yang ingkar kepada Allah dan Rasul-Nya, sehingga mereka dibinasakan.

Adapun *ibrah* Kisah Kaum *Tubba* dalam *Tafsir Ath-Thabari* ialah mengabaikan peringatan dan petunjuk Allah akan membawa kebinasaan. Allah mengingatkan dalam Kisah ini ketidakpatuhan dan keingkaran terhadap-Nya akan membawa dampak yang tidak baik. Sedangkan *ibrah* dari Kisah Kaum *Tubba* penafsiran Ibnu Katsir dalam tafsirnya ditemukan Ibnu Katsir menekankan bahwa Allah menghukum kaum yang menolak nabi-Nya dan melanggar perintah-Nya. Kisah ini mengingatkan umat manusia untuk mengikuti petunjuk Allah dan menjauhi kesesatan.

Kata Kunci : Kisah, Kaum *Tubba*, Ath-Thabari dan Ibnu Katsir, *ibrah*.